

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR**  
**PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, Juni 2022  
Oktiana Sari : 1915471031

Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir Normal Pada Bayi Ny.N di Tempat Praktik Mandiri Bidan Desi Handayani, S.ST Sekampung Lampung Timur

xiii + 56 halaman + 4 tabel + 4 lampiran

**RINGKASAN**

Asuhan kebidanan bayi baru lahir normal terhadap bayi Ny. N di desa Sumber Gede, Kecamatan Sekampung, Kabupaten Lampung Timur dimulai sejak tanggal 26 Januari 2022. Ruang lingkup asuhan kebidanan yang diberikan pada bayi Ny. N dengan pengkajian Bayi Ny. N bayi baru lahir normal. Diagnosis yang ditegakkan berdasarkan data-data yang sudah dikumpulkan baik data subjektif maupun objektif dengan pembahasan, perencanaan asuhan yang dilakukan selama 6 dengan melakukan penilaian sepiantas, keringkan bayi, potongan tali pusat, lalu ikat dengan tali pusat, lakukan IMD, perawatan tali pusat, jaga kehangatan bayi, pemeriksaan fisik lengkap, injeksi vit K serta salep mata, injeksi imunisasi HB-0, dan pemberian asi eksklusif. Tujuannya melaksanakan asuhan kebidanan pada bayi Ny.N untuk memberikan asuhan dengan pendekatan dengan metode SOAP

Pelaksanaan Asuhan Kebidanan yang diberikan kepada bayi Ny. N dimulai dengan melakukan penilaian sepiantas pada bayi baru lahir, mengeringkan bayi, melakukan pemotongan tali pusat,lalu ikat tali pusat dengan benang tali pusat melakukan IMD, melakukan perawatan tali pusat, menjaga kehangatan bayi, memberikan injeksi vit k serta berikan salep mata, memberikan injeksi imunisasi Hb-0 setelah 2-3 jam pemberian vit k, melakukan pemeriksaan fisik secara head to toe dan menganjurkan ibu untuk memberikan ASI secara ondemem atau kapan pun bayi menginginkan.

Evaluasi yang didapat selama 6 jam setelah diberikan asuhan didapatkan hasil bahwa tidak terjadi kelainan pada bayi dan semuanya dalam keadaan normal. Asuhan yang diberikan meliputi melakukan perawatan tali pusat, tali pusat telah diikat dan dibungkus dengan benang tali pusat, melakukan pencegahan kehilangan panas bayi untuk mencegah terjadinya hipotermi dan sudah di lakukan IMD, memberikan injeksi vitamin k agar tidak terjadi perdarahan pada otak bayi, memberikan salap mata agar tidak terjadi infeksi mata, dan memberikan imunisasi Hb-0 agar tidak terjadi hepatitis B.

Simpulan yang diperoleh dari pemberian asuhan kebidanan yang dilakukan menunjukkan bahwa asuhan kebidanan bayi baru lahir sangat penting untuk mencegah dan menangani secara dini masalah pada bayi. Asuhan kebidanan ini sangat bermanfaat bagi lahan praktik agar dapat menerapkan asuhan kebidanan bayi baru lahir dengan baik, dan bagi institusi agar dapat menambah bahan bacaan, serta bagi mahasiswa agar terus belajar dan mengasah kemampuan dalam melaksanakan segala asuhan kebidanan.

Kata kunci : Asuhan Kebidanan, Bayi Baru Lahir  
Daftar bacaan : 20 (2011-2020)